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9：30江苏体育频道直播
黄蜂VS火箭
19：15江苏体育频道录播
南钢VS福建
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经过焦急的等待之后，
胡雪峰终于在结婚周年的纪

念日盼来了一个可爱的女
儿。孩子出世了，胡雪峰也轻
松了不少，不过前天晚上初
为人父的胡雪峰，兴奋一夜，
一宿都没睡觉。一直守候在
老婆和女儿身边的胡雪峰，
只要病房一有什么动静他就

立马忙前忙后。虽然一脸疲
倦，但是面对前来探视的朋
友，胡雪峰还是保持着初为
人父的兴奋和幸福，笑容一
直挂在他的脸上。
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妻子顺利生产，胡雪峰

显然早已放松了警惕，记者
昨晚赶到妇幼保健院的时
候，前晚一直紧闭的“家庭
式产房”的大门昨天并没有
上锁，而胡雪峰的家人看到
记者后也很热情地招呼进
屋，并且将还在房间里陪着

妻子的胡雪峰叫到了客厅。
穿着一件白色耐克T恤

的胡雪峰看上去有些累，
“这两天一直都在这边没怎
么睡。”胡雪峰说。不过说起
自己的女儿，胡雪峰立刻来
了精神，“小家伙生出来蛮

圆润的，皮肤也不错。”记者
打趣道：“看来还是在肚子
里多待几天比较好啊”，胡
雪峰忙说：“她呆在肚子里
面是舒服，但把我们这些大
人急死了啊！其实皮肤好，我
觉得还是和营养好有关！”

“现在应该忙着给宝宝
取名字了吧？”对此，胡雪峰
笑笑说：“还没最后定呢！其
实，名字也没有什么啦，宝宝
健康是最重要的。”不过据
胡雪峰的父亲介绍，他们已
经想好了几个备选方案，也

算是个大名单吧，就等着胡
雪峰最后拍板了。“名字没
定，那总该有个小名吧？”
“小名就叫‘宝宝’呀！”胡
雪峰说完，大家都笑了。
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就在大家聊天的时候，

胡雪峰妻子应珏已经将小宝
宝喂饱了，于是，记者终于有
机会一睹胡千金的芳容了。

乌黑而浓密的头发，白
皙滑溜的皮肤，攥得紧紧的
小拳头，真有点让人想不到
这是个刚刚出生一天的小家

伙。而且这个小家伙还特别
机灵，听到记者在和她打招

呼，她竟然非常努力地睁开
了本来闭着的双眼，而且还
做出了一个鬼脸，看得一旁
的应珏的妈妈笑个不停，而
躺在床上的应珏也始终挂着
笑容看着抱在护士怀中的女
儿。据胡雪峰介绍，应珏现在

的状况也不错，饮食很正常，
应珏自己也表示除了有些疼
痛的感觉之外，其他都很好，
说这话时，应珏的眼神一直
没有离开“宝宝”。

虽然女儿已经被公认为
是个小美女，但是胡雪峰并

不愿意女儿过早地“曝光”，
因此即便是电视台已经将机
子扛到了医院，也没有能够
捕捉到胡千金的镜头。据悉，
某网站想高价求购一张胡千
金的照片，也被胡雪峰拒绝
了。为人低调的他，并不愿意

像有些明星那样卖照片的，
“自己看着就行了，没必要
到处发吧！”
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在妻子过了预产期好几

天还没有动静的时候，一直在
外打球的胡雪峰是“身在球
场，心忧妻子”，而现在妻子
终于平安地生下了一个可爱
的女儿，胡雪峰又开始有点
“身在医院，心系球场”了。

“我再过一会儿就要回

队里去了！明天主场还要打
福建呢！”就在记者害怕打
扰小胡休息而准备告辞的
时候，胡雪峰如此表示。“为
什么不多陪应珏几天呢？再
说球队现在的名次也不会
有什么变化了！”记者问道。

然而，胡雪峰却表示：“常规
赛结束了，还有季后赛嘛，
我肯定要打比赛来保持状
态啊，不然季后赛打不好怎
么办？”

好在应珏现在的情况不
错，再过两三天就可以出院

了，胡雪峰也可以安心地准
备季后赛，对此，应珏也很理
解，“谁让他是个运动员
呢？”反倒是南钢俱乐部还
想再给胡雪峰放几天假，徐
强教练在接受采访时表示：
“球队接下来还会多给新人

机会，明天的比赛，胡雪峰会
不会上场还要到时候看情况
吧。” @ABC DE
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虽然胡卫东在获悉胡雪
峰喜得千金的消息后，第一

时间就向全队宣布了这一喜
讯，并且表示要去探望胡雪
峰夫妇，但是因为球队昨天
刚刚回到南京，又要准备今
天下午与福建队的比赛，因
此南钢将士昨天并没有出现
在医院，不过胡卫东还是让

夫人余晖作代表，去医院看
望了胡雪峰和应珏。

余晖是昨天下午 5点多
钟赶到医院的，在和胡雪峰
大概聊了聊之后，余晖便直
接坐到了应珏的身边。两位
胡夫人聊得还真开心，不时

地传出笑声，仔细一听，原来
余晖正在向应珏传授产后瘦

身的经验，而应珏则真的像
个学生一样，认真地听着余
晖说的一字一句。就这样，余
晖在医院待了一个多小时才
离开，看来，爱美真是每个女
人都喜爱的话题啊！

对于胡卫东何时会亲自

探访，余晖并没有明确表示。
不过，南钢队教练徐强在接受
记者采访时表示：“我们主要
是考虑到胡雪峰他们这两天
都比较累，不想去打扰他们，
等过几天，我们会安排去看看
他们的。” @ABC DE
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@AT 2007年刚刚
在国家队收徒的孔令辉，正

在中山积极地指导队员们
训练，然而，最近孔家又有
一件喜事：孔令辉的父亲孔
祥智日前透露，他和儿子孔
令辉都将被收入正在续编
的《孔子世家谱》。

据孔祥智介绍，2006

年10月份，他曾经应曲阜
孔子世家谱研究中心的邀
请到曲阜去开过一次续谱
的会议，“去年我就把我们
家的材料写了一份给了他
们研究中心，最后他们经过
研究确定证实我们是孔子

的后代，我是第75代，小辉
是第76代。但是我自己觉
得我们应该是孔氏的旁系
后代，绝对不是直系。”

记者从孔子文化研究
人员、山东师大博士生导师
王恒展老师那儿了解到，确

定是不是孔子后裔的一个
重要依据，是看家族里有没
有家谱，能不能和总的孔子
家谱对上。

据孔祥智介绍，孔家以
前也有属于自己的家谱，但
“文革”时期被毁坏了，后来

想过再修一次，由于亲戚太
多，修谱的工作确实很困难。
但是孔令辉的表叔那里确实
遗留有一份祖上的家谱，这
才得以证明孔令辉确实就是
孔子第76代传人。 !<U"
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@AT 日前，卡塔尔
外交大臣谢赫!哈马德!阿

勒萨尼在访问韩国期间拜
访了多哈亚运会上在马术
比赛中意外身亡的韩国选
手金亨七的家人"并表示卡
塔尔政府将支付其遗孤的
教育费用#

这位卡塔尔高官说 $

%他们将被当作我们的家人
对待#我们还将担负他们成
长过程中接受教育所需的
全部费用# &

去年 !" 月 # 日" 正在
卡塔尔首都多哈进行的亚
运会上传来噩耗"韩国选手

金亨七在马术三日赛中意
外落马"倒地时被马匹压中
头部"不治身亡# 他的身后
除寡妻外" 更留下了一个
!" 岁的儿子和一个 !$ 岁
的女儿#
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上海队的客场比赛后，南钢
大华队于昨天中午一点左
右返回南京。今天下午3点
30分，他们将在主场迎战
来访的福建浔兴队。

由于刚刚赶回南京，俱
乐部昨天并没有安排过多

的训练，主要是以身体方面
的恢复性训练为主。输掉了
与上海队的比赛后，南钢队
已经基本无望冲击常规赛
前两名，因此今天与福建队
的比赛，南钢队将会继续给
年轻球员更多的出场机会，
徐强教练说：“练兵并不等

于不想赢球，我们肯定还是
尽力去打的，只不过肯定不
会像有些关键场次用人那
么谨慎，在新人的使用上会
更加大胆。”
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亚冬会之前，申雪、赵宏

博公开表示，今年 3月份的
世锦赛结束之后，他们就将
淡出国家队两年，全力备战
2010年的温哥华冬奥会。这
也就意味着这场比赛很有可
能成为他们最后的一次亚冬
会。在赛前热身时，观众的情

绪就异常高涨，而且还做起
了人浪，赛场的热度达到了
最高点。虽然以195.55分实
现亚冬会四连冠，但申雪 /

赵宏博对比赛的表现并不满
意。“今天的表现我们一点都
不满意，太想表演好了，太想
破总分 206分这个职业最高
分的纪录了。”申雪快人快语
道出了自己的感受，站在一
旁的赵宏博则是对现场观众

的热情表示惊讶：“观众太热
情了，我参加比赛这么多年，
第一次感受到如此热情的氛
围，当然也有点遗憾。”

在比赛的现场，申雪的
父母开了五个小时的车从哈

尔滨赶过来，酒店都是自己
找朋友解决的，“能不打扰他
们就不打扰他们，孩子们训
练比赛挺累的，不能让他们
分心啊！”对于他们两人的运
动前景，申妈妈表示，孩子们
的选择她从来不干预。谈到

暂别国家队后的打算，申妈
妈说，国家培养一个运动员
不容易，“我相信他们不会离
开这个圈子的。”
“短节目分很高，但是这

套表现得一般。破 206分这
个纪录是有希望的，但是今

天想的太多，太想追求完美，
自己给自己压力太大了。”赛
后申雪说道。不过记者们最
为关心的是他们淡出国家队
的事情，“如果你们淡出了，
放心的下吗？”面对记者的问

题，赵宏博回答得很诚恳：
“虽然今天的比赛，年轻队员

出现了一点失误，但是我觉
得他们有能力做得更好，我
想年轻队员可以接我们的班
了。”
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世锦赛冠军得主庞清 /

佟健昨天发挥得相当好，《歌
剧魅影》也是他们在世锦赛
夺冠时所用的曲目。整套动作
滑行流畅，情绪饱满。艺术感
染力非常强。单跳、连续跳、捻
转三周、螺旋线、接续步、双人
燕式步、托举和旋转均发挥得

相当好，唯一的小遗憾来自节
目后半段的后外三周抛跳，庞
清落冰稍有瑕疵。最终裁判给
出 了 115.82分 。 总 分 为
181.47分获得亚军。

尽管在比赛中自己的舞
伴出现了一些失误，佟健并

未埋怨庞清，“从南京站之
后，庞清因为身体原因，有一
段时间训练不系统。现在身
体状态并未恢复到最佳，出
现失误还是因为身体原因。
我们的体力出现了一些问
题，在上场比赛之前我们就

想过如何分配自己的体力，
但最后还是出现了一些失
误。不过我对我的舞伴挺满
意的。”佟健说。据佟健介绍，
2月 5日他俩一起飞赴美国
治疗庞清的肾病，并在美国
进行训练。

由于申雪 /赵宏博已经
多次在公开场合表示，他俩
将在世锦赛后淡出国家队。
当有记者询问庞清 /佟健是
否做好接班准备时，佟健表
示，“在双人滑这个项目，我
们接班没有问题。去年的世

锦赛的冠军，已经证明了我
们的实力。”{|BC }~
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在这次亚洲冬季最
高水平运动会上，众多代

表团是本着“重在参与”
的奥林匹克精神来到长
春的，对于希望在冬奥会
上创佳绩的中国代表团，
显然不应该仅着眼于亚
洲，瞄准世界高水平才是
我们的方向。

对于中国代表团来
说，亚洲冠军并不是最
终目标，中国冬季项目

更希望在冬奥会上实现
整体突破。要完成这个
目标，就需向世界高水
平看齐。

本届亚冬会上，中
国代表团所获的 19枚
金牌中，只有短道速
滑、空中技巧和花样滑
冰双人滑的几个项目达
到了国际水平。更多获
得了金牌的项目与世界

水平还存在着不小的距
离，而在亚洲，中国队
的优势却异常明显。这
就需要我们多参加世界
高水平大赛，加快追赶
的步伐。

即便是那些优势项

目，我们在亚冬会上也
没有碰到任何挑战，空
中技巧、花样滑冰双人
滑等项目只是在中国选
手之间的较量。短道速
滑，中国队只是与日韩
争锋。而这些项目，欧美

运动员同样强手如云。
这些优势项目的正真的
水平和我们所夺金牌的

含金量还需要拿到世界
大赛中去检验。
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